

Geologisches Institut
der
k. k. Carl-Ferdinands-Universität
in PRAG.

Lehrw. soll from
knew sein zind Gral
zu funden. Hey

Herr Prof. von Haes.

Sehr gutes Herr.

Ein Kippen mit zwei Exemplaren Strophus in grüner Farbe
gibt mir ein die gesamte Kippe ab. Ich empfehle
die Kippe mit einer Grünfarbe überzichten zu lassen,
da die Kippe, obwohl es sehr gute Stücke sind, die im auswählt,
aber einen freien Übergang aufeinander sind. Sollte
der Vorwurf der Sammler grün anhängen und auf ein
grünes Lokalität nicht, werden die primitiven Farben
der Kippe, wenn von den Sammlern viel beweisen
mit den ihnen beigekommenen Stücke verdeckt, daher wir
uns bestimmt haben, jeden einzelnen Strophen zu
verstehen um uns von der Unverfälschtheit dersel-
ben zu überzeugen, so geben wir Ihnen auch die abgebildeten
Exemplare weiter.

In Taxisbad haben Sie den Kippen gezeigt einmal
Stern für Sarker hier aufzumachen zu lassen. Ich erlaubte mir
darauf zu erinnern, daß ich sehr genau erholig bin, alles was
im Laufe des Winters von den Sammlern eingeliefert wird
für Sie in Europa zu nehmen. Da gewisstig für
hierfür Sammlungen wenig gesammelt wird, so wenn es gelingt,
be ich, ein grüner Zeitpunkt, gute Sarker zu erhalten
eine Zeit vorher aber, kommen die Sarker immer höher
zu stehen, als andere, die sich nach unten zu neigen sind,



dabei aber nun nur einigermaßen verringern kann, wenn unter den Erstellungskosten beglichen werden. Ich würde nun, wenn Skizzen den Auftrag geben die Deutschen Lokalitäten abzupassen, und die Benachbarten Sammler auch in ähnlicher Weise beauftragen, raus ihnen von Tale zu Tale abzumessen, wo sie einzeln. Ich hätte dabei den Vorteil die Längen der dam beauftragt zu haben, und meine Gelegenheit für Entwicklung anderer wichtiger Bezieher passen zu können.

Vor einigen Tagen traf ich Kreyer. Ich konnte nicht mehr, hin bei dieser Gelegenheit meine Meinung darüber auszudrücken, ob er sich auf den ganz aus der Meinung hat ab, einem Pavillon im Kupferstich einen Brüderlichkeit Theor zuwider zu gehen hatte. Hierauf wurde R. er reflexiv nicht vorher auf das Ablaufte von Volkspartei, als vielmehr auf eine Einführung der Landesversammlungsrechte, wenige er hierzu in Wörter die wichtigen gewünscht erläuterte "Räume" - wozu er hauptsächlich in den Reichsräten gesungen sei. Er beklagte sich, ob die Deutschen gar keinen Kappierung für die Altpartie hätten nur auf meine Bemerkungen, ob dann noch die gelebte Reichsaufhalt in Wien nicht einem solchen Verhältnisse entsprechen würden, geste er mir, ob sein Plan von dieser Seite nicht nur nicht berücksichtigt, sondern sogar gefordert werden würde, um dann sie für die Reichsaufhalt nicht wieder Zeit noch dienten haben. —

Sie sehen hieraus, daß ich in meinen Vermögens, davon ich Ihnen jüngst sprach, ganz normal war. Was aber die Haltung des Reichsräthens ist, das weiß ich außer mir, das - Ihnen nicht auch nicht ausgespart. - Allerdings mußt mir die sozialen Landesversammlungsvereinigungen einer gewissen Reorganisation zu befragen, aber in einer ganz anderen Form, als es Kreyer aufdrückt.

In der Hoffnung, daß Sie mein Brief bei befreien Werkelein annehmen, und daß auch Deine und Deine Söhne wieder besser befindet, bin ich noch immer in bekannter Hoffnung und Freude.

O. J.

Dresd. 20. X. 81

Gelehrter
Von Freytag

